

令和6年 二十歳を祝う会

54人の門出を祝う



記念品代表授与



村民憲章朗読

令和6年平田村二十歳を祝う会が1月7日、ハレスコホールで開催されました。成人年齢が18歳に引下げとなりましたが、本村は名称を「二十歳を祝う会」に変更し、これまでどおり二十歳を対象として開催しています。今年の祝う会には44人が出席し、大人としての誓いを新たにしました。

会では、二十歳を代表して竹内稜さん（永田）と遠藤来海さん（下蓬田）が村民憲章を朗読し、その後、野崎裕大さん（上蓬田）と國井結衣さん（打違内）に澤村和明村長から記念品が手渡されました。

また、二十歳代表の謝辞では、阿部泰聖さん（蓬田新田）が「インターネットが普及し、膨大な情報の中から選択していく社会を生きる上で、求められる責任も多くなりますが、一人の人間として自己実現に向かい歩んでいけるよう、また、一人の大人として、社会に



二十歳代表謝辞

貢献できるよう、努力して参ります。」と力強い決意を述べられました。

さらに、令和5年4月にオープンし、二十歳を祝う会の初開催の会場となったハレスコへ、二十歳の皆さんから、「大型絵本」が贈られることとなり、三本松亜依さん（駒形）から澤村和明村長に目録が手渡されました。

会場は、久しぶりに再会した友人との会話や笑顔で華やいだ雰囲気にも包まれていました。



記念品目録の贈呈



野崎 裕大 さん

二十歳という節目を迎えることができ、大変うれしく思います。もっとも、これは一つの通過点にすぎません。人生はこれ以降が長い、その長い人生を通じて、家族や支えてくれた方々へ恩返しができるよう、自分の目標に向かって努力し続けたいと思います。



阿部 泰聖 さん

この度、晴れて二十歳という節目を迎えることができ大変嬉しく思います。沢山の方々との出会いにより大きく成長することができましたこと、心より感謝申し上げます。これからも人との関わりを大切に、感謝の気持ちを忘れず、成人として責任ある行動を取ってまいります。まだまだ未熟な面も多ありますが自分自身を磨き挑戦する気持ちを忘れず、精進してまいります。

二十歳の門出に決意を誓う



三本松亜依 さん

憧れの二十歳を祝う会に出席することができ、大変嬉しく思います。また、なりたい自分になるために今できることを精一杯頑張っていこうという気持ちを改めて感じることができました。今こうして二十歳を迎えることができたこと、そして新たな門出に立てたのは全て周りで支えてくださった方々のおかげだと思います。これからもご迷惑をお掛けすることがあるかと思いますが、感謝の気持ちを忘れずに前に進んでいこうと思います。また、今度は私が誰かの新たな門出を応援できるようにになりたいです。



遠藤 来海 さん

成人を迎えられたことを嬉しく思います。この20年間は長いようであっという間でした。この平田村で育ち、学んだことを活かし、社会に貢献できるような人材になれるよう努めていきます。今後とも温かいご指導と応援をよろしくお願い致します。

2003年度
(平成15年度)

新成人が生まれた年 こんなことがありました

出来事

- 宮崎駿監督「千と千尋の神隠し」が第75回アカデミー賞長編アニメ映画賞を受賞
- 郵政事業庁が日本郵政公社に
- オレオレ詐欺が横行
- 小惑星探査機「はやぶさ」打ち上げ
- 地上デジタルテレビ放送が東京、大阪、名古屋で開始
- 朝青龍が第68代横綱に昇進
- 最後の日本産トキ「キン」が死亡

村の出来事

- 伝統文化等保存伝習施設(俗称「民家」)の愛称が「樹里庵」に決定
- 上蓬田地区に「ポケットパークひらた」が完成
- 昭和25年に開校した、蓬田小学校乙空釜分校が休校となる
- ジュピアランドひらた芝桜まつりの来場者が7万人となる

新商品・ヒット商品

- プリウス(トヨタ自動車)
- iPod(アップルコンピュータ)
- へえボタン(バンダイ)

流行語

- なんでだろう～(ジャージ姿に身を包み、開いた手を顔の周りで振り回しながら歌うテツ and トモのギャグ)
- へえ～(フジテレビの人気番組「トリビアの泉」から流行した言葉)

流行

- アシンメトリースカート流行
- ニーハイブーツ
- レッグウォーマー
- なんちゃって制服ブーム
- 巻き髪ブーム

漢字

- ・【虎】阪神タイガースが18年ぶりにリーグ優勝を果たす。イラク戦争が勃発し「虎の尾を踏む」ような自衛隊のイラク派遣が行われた。